EL MERCURIO

 Fecha:
 21/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 ACTUALIDAD

 Vpe:
 \$264.636
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe:
 \$264.636
 Tirada:
 20.174

 Vpe pág:
 \$1.617.600
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.617.600
 Ocupación:
 16,36%



Pág: 7



500 PAQUETES DE COCAÍNA FUERON HALLADOS EN EL BUQUE.

Desde Mejillones zarpó barco que fue detectado en Panamá con cocaína

TRÁFICO. Droga decomisada tenía como destino a Suecia.

a ministra del Interior, Carolina Tohá, pidió no sacar conclusiones adelantadas tras el hallazgo en Panamá de un cargamento de 500 paquetes con cocaína en un buque que zarpó desde Mejillones con rumbo a Suecia.

El Servicio Nacional Aeronaval (Senan) indicó en un mensaje en su cuenta de X que la droga fue hallada dentro de un contenedor distribuida en 10 sacos, durante un allanamiento realizado en un puerto del Caribe panameño situado en la provincia de Colón.

La nave -que arribó a Panamá el 7 de agosto- zarpó desde Mejillones el 21 de julio y tenía como destino final a Suecia.

En el puerto panameño se identificaron irregularidades en el sello del contenedor, lo que hizo suponer la utilización de la técnica del "Rip Off" o "Gancho Ciego", esto es, la apertura del container, el que es esto es, la apertura del container, el que es contaminadoy

"El hecho de que un cargamento que venía de Chile se le haya encontrado droga, no necesariamente significa que la droga llegó de Chile".

> Carolina Tohá Ministra del Interior

luego vuelto a cerrar.

Aunque no es descartable que la carga haya sido contaminada en alta mar, como ha ocurrido en otros casos, especialistas advirtieron las falencias de las barreras de control de los puertos chilenos.

La ministra Tohá pidió no hacer juicios apresurados, mientras la investigación en Panamá no arroje resultados concluyentes tras el hallazgo de la cocaína.

"El hecho de que un cargamento que venía de Chile se le haya encontrado droga, no necesariamente significa que la droga llegó de Chile", advirtió. ♂3